
 Технической инспекцией и упол-
номоченными по ОТ проведено 
30 проверок в рамках месячника 
безопасности «Доврачебная помощь» 
и 215 проверок соблюдения требова-
ний  ОТ и ПБ.
 Правовая консультационная помощь 

оказана 24 работникам. Обществен-
ные правовые помощники провели 
в своих подразделениях 44 беседы.
 Материальная помощь оказана  

8 работникам.
 Льготными путевками на базу отды-

ха «Ветерок» воспользовались 74 чело-
века, на «Мечту» - 163 человека. 
 7 человек отдохнули по линии 

«Проф курорта» в санаториях Сочи 
и Кисловодска.

•  НОВОСТИ •  ЦЕНТРАЛЬНАЯ

•  ПОЗДРАВЛЕНИЕ

 (Окончание на стр. 2)

В первое воскресенье сентября повсюду 
звучат добрые слова поздравлений работ-
никам нефтяной отрасли. Это наш про-
фессиональный праздник. В этот день мы 
чествуем лучших работников Саратовского 
НПЗ. Им вручаются высокие награды, их 
имена заносятся на Доску Почета.

В этом году впервые на заводскую 
Доску Почета будут занесены имена работ-
ников, которые внесли существенный 
вклад в защиту трудовых прав и интересов 
коллектива, в поддержание безопасных и 
благоприятных условий труда, в создание 
доброго климата на Саратовском НПЗ.

Адигезалов Саид Нияз оглы работает 
оператором на установке Л-35-11/300 с 
2007 года. Человек очень общительный, 
заботливый, можно сказать, что он «душа» 
коллектива. Он не боится озвучивать про-
блемные вопросы, добивается их решения. 
Его уважают за справедливость, честность, 
настойчивость и доброту. Саид знает уста-
новку до каждого винтика. Часто объяс-
няет молодежи не только технологию про-
цессов, которую знает в совершенстве, но 
и то, как работает само оборудование, 
каждый механизм. Молодежь любит с ним 
советоваться, потому что рассказывает он 
очень понятно, с огромной заинтересован-
ностью, энтузиазмом. Он учит любить свою 
работу, ответственно относиться к любому, 
даже самому маленькому и незначитель-
ному заданию. В 2022 году сам изъявил 
желание стать уполномоченным по охране 
труда и уже достиг высоких результатов.

Он бесспорный лидер коллектива, 
всегда подставит плечо товарищу в труд-
ную минуту. На установке говорят, что 
на Саида хочется равняться, брать с него 
пример.

Кирюхин Александр Анатольевич на 
заводе с 1997 года. Он один из лучших 
машинистов компрессорных установок. 
Работает на ЛЧ-35-11/600. Очень трепетно 
относится к поддержанию безопасности в 
подразделении, является уполномочен-
ным по охране труда, наставник для моло-
дых рабочих. Он часто заходит в Профком 
со своими предложениями, которые каса-
ются улучшения условий труда, повыше-
ния благосостояния работников, психоло-
гического климата в подразделении. Мно-
гие из них уже реализованы. Как предсе-
датель цехового профсоюзного комитета 
отстаивает интересы своих работников, 
заботится о каждом.

Андреева Ирина Валентиновна пришла 
на завод в 1997 году, сначала попала на 
установку Ингаза, а когда ее закрыли, она 
перешла на РХ-2. 

Ирина активнейший человек. Имеет 
награды победителя в легкой атле-
тике, лыжных гонках, стрельбе, плава-
нии. Учас твовала в Фестивалях художе-
ственной самодеятельности. Любит рисо-
вать, делать оригинальные поделки сво-
ими руками. Она организовывала и свой 
коллектив для учас тия практически во 

ИНФОРМАЦИОННЫЙ ВЕСТНИК №8 (73) АВГУСТ  2023

ПРОФСОЮЗ  ИНФОПРОФСОЮЗ  ИНФО
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Глубокого уважения достоин труд людей, посвятивших свою жизнь трудному, 
но важному делу – переработке нефти и производству высококачественного 
топлива.

ИХ ИМЕНА НА ДОСКЕ ПОЧЕТА 
САРАТОВСКОГО НПЗ!

СТРАНИЧКА МОЛОДЕЖИ

с. 02

ДОСКА ПОЧЕТА

с. 03

ПРАЗДНИКИ

с. 04Молодежные новости Августовская Доска Почета Волшебный День первоклассника

всех заводских мероприятиях, к ней при-
ходили советоваться, да и просто погово-
рить, рассказать о своих проблемах, поде-
литься радостью. Конечно, такого чело-
века не могли не заметить. Председатель 
профкома Владимир Волков предложил 
ей возглавить цеховую профсоюзную орга-
низацию, которая и территориально, и по 
численности является сегодня одной из 
крупнейших на заводе. Коллектив произ-
водства поддержал ее.

Она постоянно учится, изучает Тру-
довой Кодекс, старается помогать своим 
работникам, а если что-то не получается, 
бежит в Профком за консультацией и под-
держкой. Она считает, что может делать 
еще больше для людей. 

- Мне нравится, когда у меня жизнь 
кипит и бурлит. Спокойствие не для меня, 
- говорит Ирина.  

Гусейнов Халит Наби-оглы на заводе с 
1993 года. В каком бы подразделении он ни 
работал – он везде бесспорный и уважае-
мый лидер. Сегодня Халит возглавляет про-
фсоюз в Управлении технического надзора. 
Он не может пройти мимо каких-то про-
блем, обязательно придет в Профком, озву-
чит их и расскажет о своем видении реше-
ния ситуации. Своим энтузиазмом он вдох-

новил весь свой коллектив. Его коллеги, 
также вносят много предложений по улуч-
шению деятельности профсоюза, причем, 
как и Халит, помогают в реализации этих 
инициатив. Он всячески старается улучшать 
условия труда для своего коллектива, кон-
тролирует исполнение решений.

О профгруппе УТН можно сказать, что это 
одна очень дружная семья. Они встречаются 

С ПРОФЕССИОНАЛЬНЫМ 

ПРАЗДНИКОМ!

Уважаемые заводчане!
От души поздравляю вас с профес-
сиональным праздником – Днем 
работника нефтяной и газовой 
промышленности!
В этом году наш праздничный день 
сов пал с капитальным ремонтом, и 
многие из вас встречают его удар-
ным трудом на рабочих местах. 
Уверен, что заводчанам все по 
плечу. Мы преданы нашему пред-
приятию, мы гордимся его историей 
и каждым работником Саратовского 
НПЗ!
Желаю всем крепкого здоровья, 
мира и добра в семьях, роста благо-
состояния. Пусть ваша работа будет 
творческой, ответственной, безо-
пасной на благо вас, ваших близких 
и нашего завода!

В.М. Волков, 
председатель ППО

Гусейнов Халит Наби-оглы

Кирюхин Александр  
Анатольевич

Букина Светлана 
Владимировна

Кислицына Наталья  
Валентиновна

Адигезалов Саид Нияз оглы

Кондуков Иван Юрьевич

Андреева Ирина Валентиновна



•  ДОСКА ПОЧЕТА ОБЩЕСТВЕН-
НЫХ ПОМОЩНИКОВ

•  ОТДЫХ

(Начало на стр.1)

•  СТРАНИЧКА МОЛОДЕЖИ

БОРИСОВ 
Денис Сергеевич

МОЛОДЕЖНЫЕ НОВОСТИ

ЭКО-ТУР В ПЕНЗЕНСКИЙ ЗООПАРК, ПАРК 
КУЛЬТУРЫ «ЛЕГЕНДА» И ОТДЫХ НА ОЗЕРЕ
Известный факт, что летом особенно хочется путешествовать, открывать для себя 
новые места или посещать уже любимые всей семьей уголки страны. 

Рубрику ведет председатель молодежного совета Антон Терентьев

Денис Сергеевич Борисов трудится опе-
ратором ЭСННиНП с 2014 года. Уполномо-
ченным по ОТ стал всего несколько месяцев 
назад. За  это незначительное время быстро 
влился в коллектив общественных помощ-
ников, стал активно работать, проводить 
проверки.  Руководство установки и коллек-
тив  хорошо отзывается о его работе.

Молодежь Саратовского НПЗ совместно 
с работниками завода и профсоюза стали 
участниками Федеральной экологиче-
ской акции «Особенности национальной 
уборки», которая прошла в Парке Победы 
на Соколовой горе. В итоге: убрано 7 гек-
таров территории парка и отправлено на 
сортировку 4 тонны мусора. Бережем при-
роду вместе!

Более 3 тысяч мальков краснокнижной 
стерляди обрели новый дом в акватории 
Волги благодаря волонтерам Саратовского 
НПЗ. Для разведения мальков взят генотип 
волжской стерляди, что повышает выжи-
ваемость рыбной молоди в естественных 
условиях. В 2020-2023 г.г. при поддержке 
Саратовского НПЗ в Волгу выпущено более 
210 тысяч мальков стерляди и сазана.

Молодые специалисты провели отчет-
ное собрание за второй квартал 2023 года.  
Председатель совета МС представил под-
робную презентацию с проведенными 
мероприятиями. По итогам рейтинга были 
подведены итоги активности МС и опре-
делены лучшие. 1 место заняла Светлана 
Головлева, 2 место - Рауль Карабалин, 
3 место - Вячеслав Панин. 

В рамках корпоративной программы 
«Энергия жизни» наша молодежь органи-
зовала спортивное мероприятие - велопро-
бег. Местом мероприятия по доброй тра-
диции стал природный парк «Кумысная 
поляна». Участниками велостарта стали не 
только молодые специалисты, но и работ-
ники предприятия и члены их семей. 

Несмотря на погодные условия, завод-
чане смело приняли участие в велопро-
беге. Все получили массу впечатлений и 
удовольствия от велопрогулки на свежем 
воздухе! 

Зная об этом, профсоюз стремится сде-
лать выходные заводчан насыщенными, 
познавательными и интересными.

Недавно более 80 заводчан побывали 
в гостях у нашего красивого и уютного 
соседа – города Пензы.

В этот раз программа поездки была 
составлена таким образом, чтобы уго-
дить, и большим, и маленьким путе-
шественникам. Представилась отлич-
ная возможность за один раз посе-
тить пензенский зоопарк, скульптурный 
парк «Легенда» и отдохнуть на благо-
устроенном пляже у озера. По откли-
кам участников поездки такой формат 
заводчане сочли очень удачным. С удо-
вольствием и интересом осмотрели пре-
красный, большой и ландшафтный зоо-
парк, вместе с экскурсоводом полюбо-
вались и познакомились с современ-
ным искусством под открытым небом 
в самом большом в России скульптур-
ном парке «Легенда», отлично провели 
свободное время рядом с живописным 

озером. А вкусные обед и ужин только 
добавили нашим путешественникам 
отличного настроения.

Екатерина Портенко (Пр-во №1): 
- Отлично съездили! Было интересно и 

мне, и дочкам. Это здорово, что в выходной 
можно комфортно поехать в другой город и 

посмотреть столько всего интересно сразу. 
Спасибо!

Татьяна Николаевна Исаева (ветеран): 
- Спасибо большое! Как необыкно-

венно приятно участвовать в поездках, 
отдыхать, видеть новое и интересное, 
просто снова побыть заводчанкой!

не только на заводе, но и проводят все вме-
сте время на отдыхе, на турбазах, на Волге. 
И все это благодаря Халиту. Он хлопочет 
за своих сотрудников, радуется и пережи-
вает вместе с ними. Не зря Халит Наби-оглы 
награжден Благодарностью Президиума 
Российского Совета профсоюза.

Букина Светлана Владимировна рабо-
тает оператором товарным в цехе №7 
(сейчас это производство №4) с 2007 
года. Практически сразу Светлана возгла-
вила цеховую профсоюзную организацию. 
Человек творческий, инициативный. В 
2012 году ее коллектив участвовал в кон-
курсе областной организации Росхимпро-
фсоюза на лучший профсоюзный стенд и 
занял первое место. Спортивные меропри-
ятия, фестиваль художественной самоде-
ятельности, творческие конкурсы – везде 
коллектив цеха был в первых рядах, и в 
этом большая заслуга Светланы.

Светлана занимает лидирующие пози-

ИХ ИМЕНА НА ДОСКЕ ПОЧЕТА САРАТОВСКОГО НПЗ!
ции  в ежегодном правовом конкурсе на 
протяжении всех лет его проведения. 
Неоднократно она становилась победи-
телем или входила в тройку призеров 
(2015, 2016 годы – победитель; 2017 год 
– 2 место; 2018 год – 3 место). В 2019 году 
она набрала 27 баллов из 29, что обеспе-
чило ей полную и безоговорочную победу 
в конкурсе. Знание трудового законода-
тельства позволяет ей грамотно отстаи-
вать права работников. 

Большое внимание она уделяет усло-
виям труда в подразделениях своего 
производства. Благодаря ее предложе-
ниям и настойчивости выполнены многие 
ремонты, приобретено бытовое оборудо-
вание, решаются вопросы по обеспечению 
работников спецодеждой и СИЗ и многое 
другое. Для Светланы коллектив – это ее 
семья.

- Приходя ежедневно на свое рабочее 
место, мы встречаемся с родными и близ-
кими людьми – по духу, интересам, отно-
шению к событиям. Ведь мы дружный и 
сплоченный коллектив! Многие из нас счи-

тают место работы своим вторым домом.
Кислицына Наталья Валентиновна 

работает на заводе с 2007 года. С 2014 
года является председателем цехового 
профсоюзного комитета заводоуправле-
ния.

Ее жизненная позиция: «Будь акти-
вен во всем: в труде, в работе и отдыхе». 
Работа в профсоюзе для нее - это, прежде 
всего, внимание к людям. И здесь, конечно 
же, необходима внутренняя дисциплина, 
ведь надо все успеть, никого не забыть. 
Работа в профсоюзе - это еще и ответ-
ственность не только за себя, но и за того, 
кто рядом.

Наталья была инициатором масштаб-
ной встречи профактивов заводоуправ-
ления и транспортного цеха, где коллеги 
обменивались опытом, спорили, рассма-
тривали новые идеи и планы.

Благодаря ей коллектив ведет очень 
активную творческую деятельность, здесь 
созданы все условия для самовыраже-
ния. Наталья своим примером вдохнов-
ляет всех, кто работает рядом с ней. Спорт, 

самодеятельность, творчество – все это не 
обходится без веселой, задорной, пози-
тивной Натальи Кислицыной.

Кондуков Иван Юрьевич пришел на 
завод в 2016 году на должность опера-
тора производства №3. С первых дней 
занял активную жизненную позицию. Уча-
ствует в работе Совета молодых специа-
листов, в рамках действия «Школы моло-
дого технолога» проводит для заводской 
молодежи, школьников и студентов экс-
курсии по установке ЭЛОУ-АВТ-6.

В феврале 2018 года успешно сдал 
«выпускные экзамены» в Школе молодого 
уполномоченного, показав наилучшие 
знания среди коллег. Ежегодно участвует 
в конкурсах на звание «Лучший уполномо-
ченный по охране труда», Олимпиаде по 
ОТ, во всех обучающих семинарах, науч-
но-технических конференциях.

Сегодня он работает заместителем 
начальника установки ЭЛОУ-АВТ-6. Сей-
час начался капитальный ремонт, и он 
полнос тью погрузился в него.

Очень внимательно и заботливо отно-
сится к людям, старается помочь, поддер-
жать. Несмотря на его молодость, в кол-
лективе его уважают, прислушиваются, 
поддерживают.

Велопробег на Кумысной поляне Готовы к выпуску мальков в Волгу Июльское отчетное собрание молодежи
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•  СПОРТ

•  ДОСКА ПОЧЕТА

АВГУСТОВСКАЯ ДОСКА ПОЧЕТА

СОКОЛОВ 
Андрей Владимирович 

ЩЕКОТУР 
Владимир Евгеньевич  

ФОМИН 
Алексей Геннадьевич

С этого номера мы не только будем рассказывать о лучших работниках цехов,  
но и также решили отмечать и лучших руководителей – механиков и начальников установок.

ПЛЯЖНЫЙ ВОЛЕЙБОЛ
Очень приятно сознавать, что многие мероприятия профсоюза, в том числе  
и спортивные, уже стали доброй традицией. Отличным примером служит турнир  
по пляжному волейболу для работников завода и их близких. 

С момента проведения первого турнира 
в 2016 году, традиция ни разу не прерыва-
лась, и каждое лето заводчане сходятся 
в этой жаркой, во всех смыслах, пляжной 
битве.  

Андрей Владимирович Соколов начал свою трудовую 
деятельность на заводе в 2011 году слесарем по ремонту 
технологических установок ЦРМ.  С 2015 года переведен 
на должность оператора установки ЭЛОУ-АВТ-6, в насто-
ящее время работает механиком установки ЭЛОУ-АВТ-6. 
Он проявил себя как высококвалифицированный специа-
лист, грамотный, добросовестный и исполнительный работ-
ник. Умеет четко и грамотно отстаивать свою точку зрения, 
основываясь на глубоких технических знаниях. В случае  
производственной необходимости исполняет обязанности 
механика производства.

Андрей Владимирович в совершенстве владеет навы-
ками пуско-наладочных работ, подробно знает принцип 
работы  оборудования. В сложных ситуациях всегда прини-
мает обдуманные и правильные решения. 

Личным примером демонстрирует приверженность 
вопросам ПБОТОС, качеству выполнения работ и требует 
того же от коллектива. 

Андрей Владимирович передает молодому поколению 
опыт и знания, требует от них дисциплинированности, при-
вивая трудолюбие и ответственное отношение к своим обя-
занностям и к окружающим.

  Владимир Евгеньевич Щекотур начал свою трудовую 
деятельность в цехе РМ в 2003 году в должности слесаря 
по ремонту технологических установок 4 разряда.

Он принимал активное участие во всех капиталь-
ных ремонтах, проводимых на предприятии с 2005 года, с 
пониманием относясь к напряженной работе, принимая на 
себя всю ответственность за сроки и качество, вдохновляя 
своим оптимизмом окружающих.

Владимир Евгеньевич стремится к освоению новой тех-
ники, а так же новых технологий и методов ремонта тех-
нологического оборудования установок. Качество изготов-
ленных им деталей всегда на высоком уровне.

Он неоднократно отмечался руководством цеха и 
Общества за неукоснительное соблюдение норм и правил 
охраны труда и производственной дисциплины. Пользуется 
большим авторитетом и заслуженным уважением среди 
работников цеха. Имеет положительные отзывы о своей 
работе от линейных руководителей. Владимир Евгеньевич 
обладает не только глубокими знаниями своей профес-
сии, но и высокими человеческими качествами: отзывчиво-
стью, порядочностью, доброжелательством, скромностью. 
Никогда не откажет в помощи коллегам по работе.

Алексей Геннадьевич Фомин начал свою трудовую дея-
тельность на заводе в 2018 году слесарем-инструменталь-
щиком 4-ого разряда механической мастерской цеха РМ.

Алексей Геннадьевич  к своей работе относится с чув-
ством глубокой ответственности, грамотно и эффективно 
решает поставленные перед ним задачи. Умеет четко 
отстаивать свою точку зрения, основываясь на глубоких 
техничес ких знаниях. 

Сегодняшний капитальный ремонт для него уже тре-
тий. Освоил работы по разметке особо сложных деталей 
в различных пространственных положениях. Оперативно 
реагирует на возникновение нештатных ситуаций. Непо-
средственно участвовал в восстановлении герметично-
сти трубопроводов. Изготовленные им герметизирующие 
устройства позволили устранить неисправности трубопро-
водов без остановки технологических процессов. Обслужи-
ваемые им станки всегда находятся в идеальном состоя-
нии, что отмечается всеми станочниками цеха.

Фомин Алексей Геннадьевич является непререкаемым 
авторитетом и пользуется заслуженным уважением среди 
работников цеха, подходит к выполнению заданий с высо-
кой ответственностью и профессионализмом. 

Это лето не стало исключением, и  
6 команд с азартом и драйвом соревнова-
лись за звание лучших. И уже тоже тради-
ционно турнир прошел на турбазе «Мечта». 
Пляжный волейбол очень популярный вид 

спорта, а наши волжские пляжи особенно 
к нему располагают. 

Борьба была напряженной, но, как 
всегда отмечали и отмечают все участ-
ники всех турниров, она всегда проходит 

в необыкновенно дружеской, веселой и 
доброжелательной атмосфере. В этот раз 
необычной интриги добавил факт слепой 
жеребьевки. Даже члены одной семьи рас-
пределялись по разным командам рандо-
мным образом. 

Итак, победители.
I место – команда «Миньоны», капитан 

Дмитрий Курышев (ПКО);
II место – команда «Казус», капитан 

Алексей Тимченко (УООСиОС); 
III место – команда «Мокрый асфальт», 

капитан Рустам Медведев (ОПБиПК). 
Кстати, в этой команде был и самый юный 
участник турнира Семен Оноприенко (11 
лет).

После турнира все заводчане и их близ-
кие уже одной общей, дружной и радост-
ной командой продолжили свой выход-
ной так же спортивно и активно. Купались, 
загорали, участвовали в спортивных играх. 

Мы поздравляем всех победителей и 
участников турнира с отличным спортив-
ным результатом и замечательно прове-
денным активным и спортивным выход-
ным днем.

Дмитрий Бодин (ППО): 
- Это замечательно, что у нас сущес-

твуют крепкие спортивные традиции, что 
наши заводчане и их семьи любят спорт 
и активно принимают участие в профсо-
юзных мероприятиях. Одно из важных 
достижений, как мне кажется, что у нас 
есть дружный и крепкий «костяк» нашего 
проф союзного спорта – заводчане, посто-
янно принимающие участие в спортивных 
состязаниях и мероприятиях, защищающие 
честь нашего завода на соревнованиях. 
И к этому основному ядру постоянно при-
соединяются новые участники. И это пре-
красно.  Хочется пожелать всем присоеди-
няться к спортивному профсоюзному дви-
жению. Ведь спорт – это здоровье, хоро-
ший и активный жизненный настрой и 
укрепление взаимодействия между тру-
довыми коллективами всех подразделе-
ний завода.
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РАСПРОСТРАНЯЕТСЯ  
БЕСПЛАТНО

•  ПРАЗДНИКИ

•  ВЕТЕРАНЫ

•   ТУРКЛУБ

ВЕТЕРАНЫ НА ВАСЯТКИНОМ ОСТРОВЕ

ВОЛШЕБНЫЙ ДЕНЬ ПЕРВОКЛАССНИКА

ОТЛИЧНОЕ ЗАКРЫТИЕ ТУРИСТИЧЕСКОГО СЕЗОНА!

И, как всегда, подводя небольшие 
итоги, в этот раз хочется особо отметить 
одну замечательную черту всех наших 
заводских турслетов. Совершенно особен-
ную атмосферу, царящую на наших сплавах, 
необыкновенное сплочение и командность 
всей нашей группы, радостное, дружное и 
бодрое настроение. Это не один раз отме-
чали и инструкторы, помогающие нашему 
турклубу сплавляться. Саратовский НПЗ – 
особая команда, часто повторяют они. 

Неполные 2 дня всегда делают нас 
одной семьей, которая наслаждается кра-
сотой и гармонией вокруг. Семьей, кото-
рая дружна, весела и внимательна друг к 
другу, и, которая, между прочим, прошла 
за это лето на байдарках около 50 км.

Среди летней недели наши замеча-
тельные ветераны, благодаря профсоюзу, 
провели отличный летний денек в про-
гулке на теплоходе по Волге. И провели 
с такой радостью и задором, как могут 
только наши ветераны! 

Плывя на теплоходе, любовались кра-
савицей Волгой, запечатлевая ее живо-
писные пейзажи на фото. Кстати, среди 
наших ветеранов есть уже признан-
ные мастера фотографии. А отдых на 
волжском острове «Васяткин» вообще 
удался на 100%! Наши поистине моло-
дые душой ветераны веселились от души.  
С удовольствием купались и загорали, с 
азартом участвовали в эстафетах и играх 
с призами. А на обратном пути были еще 
и танцы, и спето немало отлично испол-
ненных песен. Все были просто в восторге! 
Отличный летний отдых для наших вете-
ранов – ведь бывших заводчан не бывает. 
И своей нестареющей, молодой и живой 

В минувшие выходные наши заводские туристы прекрасным сплавом по такой же 
прекрасной реке Медведица завершили туристический сезон этого года.

Приближается самый волнительный день для мальчишек и 
девчонок, которым исполнилось 7 лет, а таких у нас в этом году 
70 человек! Ведь скоро они сделают свой первый шаг почти во 
взрослую жизнь – станут учениками! Первоклассниками!  

Молодость – это состояние души. И ветераны нашего 
завода раз за разом доказывают справедливость этих слов.

По доброй традиции профсоюз Сара-
товского НПЗ перед 1 сентября прово-
дит веселую, добрую, немного сложную, 
но интересную для детишек, впрочем, и 
для их родителей,  церемонию посвяще-
ния в первоклашки, а заодно и в проф-

союзный детский познавательный клуб 
«Всезнайка».

В этом году церемония посвящения 
проходила в формате магии и волшебства 
по мотивам любимого всеми детишками 
фильма о Гарри Потере.

На празднике будущие первокласс-
ники «оказались» в волшебной школе 
чародейства и волшебства Хогвартс.

Но, как выяснилось, ежегодный празд-
ник «День знаний» может отмениться в 
любую минуту. Дементры из Азкабана уже 
на страже школы Хогвартс. Волан-де-морт 
и его приспешники снова окутали город 
во тьму и держат всех в страхе. Смогут ли 
юные волшебники, наши будущие перво-
классники, защитить школу и помешать 
врагам испортить праздник?..

Дети научились играть в квиддич, 
ловя огромный мяч, отвечали на каверз-
ные вопросы директора школы, помогли 
перевоплотить злого Волан-де-морта в 

великого но доброго волшебника. С вос-
хищением смотрели ребята и родители на 
выступление фокусника.

А в заключение праздника, как и пола-
гается, каждый ребенок получил порт-
фельчик со школьными принадлежно-
стями.

Поташникова Наталья, отдел по взаи-
модействию со СМИ и общественностью, 
внутренним коммуникациям и корпоратив-
ной культуре:

- Очень понравился праздник!!! Такой 
завораживающий сценарий – ни в какой 
театр ходить не надо! Персонажи яркие, 
костюмы такие реалистичные! И фокусы, 
и подарки. Удивительный праздник для 
наших детишек!

Куликова Екатерина, отдел поддержки 
проведения закупок и раскрытия информации:

- Хотим поблагодарить Вас за инте-
ресный, яркий и веселый праздник, посвя-
щенный дню первоклассника! Волшеб-
ники, фокусник, танцы, подарок! Столько 
впечатлений получила дочка перед нача-
лом учебного года! Большое спасибо!

Оноприенко Иван (ПБОТОС):
- Как всегда, профсоюз организовал 

очень интересный праздник для наших 
детей. Вы бы видели мою Аринушку, 
как горели ее глаза, какой восторг был! 
А сколько эмоций еще и дома вылилось, 
когда она рассказывала о посвящении в 
первоклашки. Думаю, это она запомнит на 
всю жизнь!

душой они всегда вместе с родным заво-
дом!

Татьяна Ивановна Рязанова:  
- У меня перед этой поездкой появились 
дела, хотела отказаться. Как хорошо, что 

я передумала, я не ожидала такой радо-
сти! Как много бы я потеряла! Такая кра-
сота, все просто в восторге! Спасибо!

Серебрякова Ирина Георгиевна: 
- Нам так понравилось! Мы, как дети, 

плескались, кувыркались, получили 
столько эмоций, такой заряд бодрости! 
Профсоюзу завода огромное, огромное и 
еще раз огромное спасибо за такой отдых, 
такую организацию! И отдельное спасибо 
председателю Совета ветеранов – Ольге 
Павловне за такую нашу сплоченность и 
наш такой дружный коллектив!

•  ОБЪЯВЛЕНИЕ
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